

# PT CORPUS KAPITAL MANAJEMEN

Menara Batavia Lantai 6 Unit 3A, Jl. K.H. Mas. Mansyur Kav. 126, Jakarta 10220  
Telp. 021-22535128, E-mail : info@corpuskapital.co.id, Website : corpuskapital.co.id

Diterima	MKT	APU PPT	Settlement
Tanggal			
Waktu			
Paraf/ PIC			

## FORMULIR PEMESANAN PEMBELIAN (*Subscription*) UNIT PENYERTAAN

 Awal Top Up

### NASABAH PERORANGAN

Nama Lengkap :			
Tempat/Tanggal Lahir :		Status :	<input type="checkbox"/> Kawin <input type="checkbox"/> Belum Kawin
Jenis Kelamin :	<input type="checkbox"/> Pria <input type="checkbox"/> Wanita	NPWP :	
No. KTP/Pasport :		Pekerjaan :	
Kewarganegaraan :		Ahli Waris :	

### NASABAH INSTITUSI

Nama Institusi :			
Jenis Usaha :	<input type="checkbox"/> Asuransi <input type="checkbox"/> Bank <input type="checkbox"/> Dana Pensiun <input type="checkbox"/> Koperasi <input type="checkbox"/> Yayasan <input type="checkbox"/> Lain-lain	Domisili :	
NPWP :			

Pihak yang diberi kewenangan berdasarkan surat kuasa :

	Nama Pihak yang Berwenang	Jabatan	Nomor KTP/Paspor
1			
2			
3			

### ALAMAT NASABAH

Alamat Korespondensi :			Kode Pos :	
No. Telepon Rumah :		Email :		
No. Telepon Kantor :		No. HP :		

### INFORMASI INVESTASI

Saya/Kami ingin melakukan Pemesanan Pembelian (*Subscription*) pada Reksa Dana dibawah ini:

- Reksa Dana Corpus Bond Plus  
 Reksa Dana Corpus Theologia Fixed Income Fund

#### Metode Pembayaran :

- Transfer/ RTGS via Bank  Transfer ATM/ Internet Banking  
(harap melampirkan bukti pembayaran)

Hasil penjualan kembali harap ditujukan ke:

Nama Bank	No. Rekening	Nama di rekening

Saya/Kami dengan ini menyatakan bahwa transaksi Reksa Dana saya lakukan berdasarkan informasi dalam prospektus dan/atau fund fact sheet Reksa Dana yang disampaikan PT Corpus Kapital Manajemen. Tidak terdapat dokumen penawaran Reksa Dana dalam bentuk lain yang ditawarkan dan/atau dijanjikan PT Corpus Kapital Manajemen kepada saya. Saya memahami bahwa prospektus dan/atau fund fact sheet Reksa Dana merupakan dokumen penawaran resmi dari Reksa Dana yang dikelola oleh PT Corpus Kapital Manajemen. Dan Saya/Kami telah membaca serta mengerti isi Prospektus Reksa Dana, terutama yang berkaitan dengan kebijakan investasi beserta risiko-risiko yang terkandung didalamnya. Saya/Kami menyatakan terikat pada persyaratan-persyaratan serta ketentuan yang tercantum di dalam Prospektus dan Kontrak Investasi Kolektif Reksa Dana.

Tanggal Penyerahan :	Tanggal diterima :	Agen Pemasaran:
Nama dan Tanda Tangan	Nama dan Tanda Tangan	
		Catatan:
Diisi oleh Nasabah	Diisi oleh Manajer Investasi/Agen Penjual	

# PENTING

## Harap Dibaca Sebelum Mengisi Formulir Pemesanan Pembelian Unit Penyertaan

1. Reksa Dana berbentuk Kontrak Investasi Kolektif berdasarkan Undang-Undang Nomor 8 Tahun 1995 tentang Pasar Modal berikut peraturan pelaksanaannya di bidang Reksa Dana yang dibuat secara notariil antara PT. Corpus Kapital Manajemen sebagai Manajer Investasi dan Bank Kustodian.
2. Unit penyertaan ditawarkan berdasarkan informasi yang tertera di dalam Prospektus dan informasi tertulis lainnya yang dikeluarkan oleh Manajer Investasi. Manajer Investasi tidak bertanggung jawab atas informasi lainnya selain dari yang tercantum di dalam Prospektus dan informasi tertulis yang dikeluarkan oleh Manajer Investasi.
3. Pembelian unit penyertaan harus dilakukan sesuai dengan syarat dan ketentuan yang tercantum di dalam Prospektus.
4. Formulir yang telah diisi lengkap harus dilampiri dengan bukti pembayaran serta telah mengisi Formulir Pembukaan Rekening beserta salinan bukti jati diri (KTP/Paspor) dan bagi pembeli Institusi wajib melampirkan salinan Anggaran Dasar, salinan NPWP, serta bukti jati diri Pejabat yang berwenang sesuai ketentuan yang berlaku untuk pembelian awal.
5. Minimum pembelian unit penyertaan Reksa Dana adalah sebesar Rp. 100.000,- (seratus ribu rupiah) untuk pembelian pertama. Minimum investasi unit penyertaan Reksa Dana berikutnya adalah sebesar Rp. 100.000,- (seratus ribu rupiah).
6. Setiap transaksi pembelian (subscription) akan dikenakan biaya sesuai dengan ketentuan yang tercantum dalam prospektus.
7. Pembayaran atas pembelian unit penyertaan reksa dana ditujukan ke rekening berikut ini:

**Rekening Reksa Dana Corpus Bond Plus**

Nama Bank : PT Bank Mandiri (Persero) Tbk, Cabang Plaza Mandiri  
Nama Rekening : CORPUS BOND PLUS  
No. Rekening : 070-000-6369-263

**Rekening Reksa Dana Corpus Bond Plus**

Nama Bank : PT Bank Central Asia Tbk, Cabang Jakarta Bursa Efek  
Nama Rekening : CORPUS BOND PLUS  
No. Rekening : 4586915533

**Rekening Reksa Dana Corpus Theologia Fixed Income Fund :**

Nama Bank : PT Bank Negara Indonesia (Persero), Tbk. KCU Jakarta Pusat  
Nama Rekening : REKSA DANA CORPUS THEOLOGIA FIXED INCOME FUND  
No. Rekening : 566521780

**Rekening Penampungan Reksa Dana Corpus Theologia Fixed Income Fund:**

Nama Bank : PT Bank Central Asia Tbk.  
Nama Rekening : REKSA DANA CORPUS THEOLOGIA FIXED INCOME FUND  
No. Rekening : 4582554921

Biaya sehubungan dengan pembayaran tersebut di atas menjadi tanggung jawab Pembeli.

8. Formulir Pemesanan Pembelian Unit Penyertaan beserta bukti pembayaran, fotokopi bukti jati diri dan kelengkapan lainnya yang telah diterima oleh Manajer Investasi atau Agen Penjual Efek Reksa Dana yang ditunjuk oleh Manajer Investasi (jika ada) dan disetujui oleh Manajer Investasi sampai dengan pukul 13.00 WIB (tiga belas Waktu Indonesia Barat) dan uang pembayaran untuk pembelian tersebut telah diterima dengan baik (*in good fund*) oleh Bank Kustodian pada hari pembelian yang sama, maka akan diproses oleh Bank Kustodian berdasarkan Nilai Aktiva Bersih per Unit pada akhir Hari Bursa yang sama.
- Formulir Pemesanan Pembelian Unit Penyertaan beserta bukti pembayaran dan fotokopi bukti identitas diri dan kelengkapan lainnya yang telah diterima secara lengkap dan disetujui oleh Manajer Investasi atau Agen Penjual Efek Reksa Dana yang ditunjuk oleh Manajer Investasi (jika ada) setelah pukul 13.00 WIB (tiga belas Waktu Indonesia Barat) dan uang pembayaran untuk pembelian tersebut diterima dengan baik (*in good fund*) oleh Bank Kustodian pada hari pembelian yang sama, akan diproses oleh Bank Kustodian berdasarkan Nilai Aktiva Bersih pada akhir Hari Bursa berikutnya.
9. Dalam hal pembayaran pembelian Unit penyertaan dilakukan oleh Pemegang Unit Penyertaan melalui Virtual Account (jika ada) yang memuat nama Reksa Dana, tanggal dan waktu pembelian Unit Penyertaan, maka formulir Pembelian Unit Penyertaan, maka formulir Unit Penyertaan dianggap telah diterima dengan baik oleh Manajer Investasi atau Agen Penjual Efek Reksa Dana yang ditunjuk oleh Manajer Investasi (jika ada) pada tanggal diterimanya dana dari Rekening Virtual Account Pemegang Unit Penyertaan. Pembayaran melalui Virtual Account yang mencatat waktu sampai dengan Pukul 13.00 WIB (tiga belas waktu Indonesia Bagian Barat) dan diterima dengan baik (*in good fund*) oleh Bank Kustodian akan diproses oleh Bank Kustodian berdasarkan Nilai Aktiva Bersih pada akhir Hari Bursa yang sama.
  10. PT Corpus Kapital Manajemen hanya akan membukukan pembelian bila Formulir Pemesanan Pembelian Unit Penyertaan dan dokumen pendukungnya disampaikan secara lengkap (*in good application*) dan dana diterima dengan baik (*in good fund*) di rekening reksa dana.
  11. Tanpa mengurangi ketentuan perundang-undang yang berlaku, Manajer Investasi, setelah mempertimbangkan dengan seksama, berhak untuk menerima atau menolak pemesanan pembelian Unit Penyertaan secara keseluruhan atau sebagian. Bagi pemesanan pembelian Unit Penyertaan yang ditolak seluruhnya atau sebagian, sisanya akan dikembalikan oleh Manajer Investasi (tanpa bunga) dengan transfer atau pemindahbukuan ke rekening yang ditunjuk oleh pemegang Unit Penyertaan.
  12. Bank Kustodian akan menerbitkan surat atau bukti konfirmasi atas pelaksanaan perintah Pembelian Unit Penyertaan oleh Pemegang Unit Penyertaan, yang wajib dikirimkan kepada Pemegang Unit Penyertaan dalam waktu paling lambat 7 (tujuh) Hari Bursa setelah diterimanya perintah dimaksud dengan ketentuan, seluruh pembayaran telah diterima dan Formulir Pemesanan Pembelian Unit Penyertaan oleh Pemegang Unit Penyertaan telah lengkap dan diterima dengan baik (*in good fund and in complete application*). Disamping surat atau bukti konfirmasi atas pelaksanaan perintah Pembelian Unit Penyertaan, Pemegang Unit Penyertaan akan mendapatkan laporan bulanan Reksa Dana. Surat atau Bukti konfirmasi serta Laporan Bulanan dapat diakses secara elektronik melalui AKSes KSEI. Dalam hal permintaan melalui hard copy, nasabah akan dikenakan biaya pengiriman sesuai ketentuan dari masing-masing Bank Kustodian.
  13. Pemegang Unit Penyertaan wajib dengan segera memberitahukan secara tertulis kepada Manajer Investasi apabila ada perubahan Data Pemegang Unit Penyertaan untuk Pengkinian Data.
  14. Pembelian Unit Penyertaan secara berkala / periodik dapat dilakukan dengan mengisi Formulir Pemesanan Pembelian Unit Penyertaan Reksa Dana Secara Periodik yang disediakan oleh Manajer Investasi dan atau Agen Penjual Efek Reksa Dana (jika ada).

PT CORPUS KAPITAL MANAJEMEN TELAH MEMPEROLEH IZIN DAN TERDAFTAR SEBAGAI MANAJER INVESTASI DI PASAR MODAL DAN DALAM MELAKUKAN KEGIATAN USAHANYA MANAJER INVESTASI DIAWASI OLEH OTORITAS JASA KEUANGAN (OJK)